

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Descubre por qué la exportación de tendencias en AVEVA incluye más datos que la visualización de tendencias, optimizando tu análisis y toma de decisiones en tiempo real.

Cuando trabajamos con AVEVA, es fundamental comprender por qué el exportar tendencias revela más datos que las tendencias directamente visualizadas en la interfaz. Este fenómeno se debe a que la exportación incluye no solo los puntos de datos de las tendencias seleccionadas, sino también metadatos complementarios y detalles de cada parámetro, lo que permite un análisis más profundo. Al exportar tendencia, se generan conjuntos de datos que abarcan periodos más amplios y frecuencias diferentes, proporcionando así una visión más clara y ajustada del rendimiento y comportamiento del sistema. Esto es especialmente útil en procesos de optimización y toma de decisiones informadas basadas en datos históricos robustos. Por lo tanto, al utilizar el volumen de información que se obtiene mediante la exportación de tendencias, los usuarios de AVEVA pueden identificar patrones y anomalías que no serían visibles a simple vista en la visualización directa, mejorando así la eficacia operativa y la gestión de recursos.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710411>